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東大阪市教育委員会令和２年１０月定例会 

１ 日 時  令和２年１０月１９日（月） 

 開会 午後２時００分 

 閉会 午後２時１３分 

２ 場 所  市庁舎１８階 会議室１及び会議室２ 

３ 出席者  （委 員） 

教育長 土 屋 宝 土

教育長職務代理者 堤  晶 子

委 員 村 上 靖 平

委 員 山 中 雅 仁

委 員 秦  卓 宏

（出席説明員） 

教育次長 大 原 俊 也

教育次長 諸 角 裕 久

学校施設整備監 北 林 康 男

学校教育部長 岩 本 秀 彦

学校教育部参事 森 田 好 一

社会教育部長 福 原 信 吾

教育政策室長 永 吉 勝 則
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４ 議 事 

【土屋教育長】 

 ただ今から、東大阪市教育委員会令和２年１０月定例会を開会いたします。本日の会議

録署名委員は秦委員にお願いいたします。本日の会議でございますが、日程第１「議案第

４２号 公共用地取得申し出の件」及び日程第２「議案第４３号 令和２年度教育委員会

表彰被表彰者決定の件」を議題といたします。それでは、議案の説明をお願いいたします。 

【大原教育次長】 

 それでは、議案の説明をさせていただきます。 

日程第１「議案第４２号 公共用地取得申し出の件」につきましては、若江幼稚園敷地

内の一部の土地について、旧里道敷があることが判明したため、当該敷地を所有する財務

省近畿財務局から買い受けを行うため、公共事業用地取得審査委員会に対し、取得を申し

出るものでございます。 

 続きまして、日程第２「議案第４３号 令和２年度教育委員会表彰被表彰者決定の件」

につきましては、社会教育について功労があった個人１２名の表彰を決定するものでござ

います。 

以上でございます。何とぞよろしくご審議のうえ、ご決定、ご承認を賜わりますようお

願いいたします。 

【土屋教育長】 

 それでは、ただいまの日程第１「議案第４２号」及び日程第２「議案第４３号」の２案

件につきまして、何かご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

【土屋教育長】      

 議案の第 43 号で令和２年度教育委員会表彰が議題となっております。この表彰の在り

方について昨年度と大きく変わっておりますが、そのあたりについて簡単に説明してくだ

さい。 
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【福原社会教育部長】 

 昨年までは文化の日に合わせまして、文化功労者の表彰とスポーツ関連の表彰を合同で

実施しておりました。今年度につきましては、スポーツに関する分野が市長部局に移管さ

れたことに伴い、別日程で表彰を行うこととなっており、教育委員会では文化の日に文化

功労者表彰を行います。例年、本庁舎１８階で一堂に会して表彰式を行っておりましたけ

れども、今年度につきましては文化の部分だけということになりますので、社会教育セン

ターの３階で行うこととしております。 

【土屋教育長】 

 改めて整理いたしますと、今回の機構改革に伴いスポーツに関することについて、市長

部局に権限が移りました。そのため昨年度まで文化・スポーツ表彰式典を合わせて行って

おりましたけれども、所管が分かれたということで、スポーツについては市長部局で、文

化については教育委員会で、それぞれ執り行うこととなりました。規模が小さくなってお

りますので、今年度から社会教育センターに場所を移して開催するとした次第です。 

【土屋教育長】 

 他にございませんか。 

【各委員】 

（なしの声あり） 

【土屋教育長】 

 それでは、ただいまの日程第１「議案第４２号」及び日程第２「議案第４３号」の２案

件につきまして、いずれも原案のとおり、可決することにご異議ございませんか。 
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【各委員】    

（異議なしの声あり） 

【土屋教育長】 

 ご異議なしと認めます。 

日程第１「議案第４２号」及び日程第２「議案第４３号」の２案件につきまして、いず

れも原案のとおり可決することと決しました。 

【土屋教育長】 

 次に、口頭報告をお願いいたします。 

（教育政策室より、感謝状の贈呈及び後援名義承認の概要を一括報告） 

【土屋教育長】 

ご質問、ご意見等はございませんか。 

【山中委員】 

 案件の中には、オンライン開催など新型コロナウイルス感染症対策を行っているものが

ありますが、後援の承認をするにあたり、新型コロナウイルス感染症対策を行っているか

どうかについては、審議の対象となっているのでしょうか。 

【永吉教育政策室長】 

 後援名義の使用申請にあたっては、申請者側により新型コロナウイルス感染症対策を行

っている旨の確認を取った上で承認をしております。 
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【土屋教育長】 

 それでは次に社会教育部より報告をお願いいたします。 

【福原社会教育部長】 

 令和２年度東大阪市青少年健全育成強調月間の取り組みについて、啓発活動ということ

で、市内の市立・私立学校、自治会、その他市内各地にポスターの掲示を依頼しており、

これにより強調月間の啓発をしてまいります。 

【土屋教育長】 

青少年健全育成強調月間中に昨年度まで一定の取り組みをしていたかと思いますけれど

も、昨年度までとの違いを説明してください。 

【福原社会教育部長】 

例年はダンスフェスタの取り組みをしておりましたけれども、今年度につきましては新

型コロナウイルス感染症の関係でイベントは中止しております。メインの部分が中止にな

って残念ではありますけれども、引き続き、新型コロナウイルス感染症の対策をしながら、

青少年の健全育成に努めて参りたいと思います。 

【土屋教育長】 

その他報告について、何かご質問、ご意見等はございませんか。 

【各委員】 

（なしの声あり） 

【土屋教育長】 

本日予定いたしておりました議案審議はこれで終了いたしました。 
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本日の会議はこの程度でとどめたいと存じますが、ご異議ございませんか。 

【各委員】 

（異議なしの声あり） 

【土屋教育長】 

ご異議なしと認めます。 

それでは次回の日程を事務局よりお願いします。 

【事務局】 

令和２年１１月定例会につきましては、令和２年１１月１６日（月）午後２時 開会を

予定しております。 

【土屋教育長】 

それでは、これをもちまして、令和２年１０月定例教育委員会を閉会いたします。委員

の皆様方、また、ご出席の皆様、大変ご苦労様でした。 

会議録署名委員 

東大阪市教育委員会教育長 土 屋 宝 土

東大阪市教育委員会委員 秦  卓 宏


